

**Interpellation SVP-Fraktion:****«Wie haben sich Personalbestand, die Personalkosten und die Lohnsumme des Kantons St.Gallen in den letzten Jahren verändert?»**

Die Staatsausgaben des Kantons St.Gallen haben sich von 3,0 Milliarden Franken im Jahr 2002 auf heute rund 4,5 Milliarden Franken erhöht. Die Personalkosten sind dabei einer der grössten Ausgabenposten. Dies lässt vermuten, dass die Personalkosten an der beschriebenen Steigerung einen nicht unwesentlichen Anteil ausgemacht haben und auch in Zukunft ausmachen werden. Aus Sicht der SVP-Fraktion ist es zwingend nötig, in diesem Bereich Transparenz zu schaffen, damit die richtigen Schlüsse für die Gestaltung der Zukunft gezogen werden können.

Die SVP-Fraktion ersucht darum die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hat sich der Personalbestand des Kantons St.Gallen insgesamt sowie verteilt auf Staatskanzlei und einzelne Departemente in den Jahren von 2002 bis 2011 verändert? (Voll- und Teilzeitstellen)
2. Wie haben sich die Personalkosten des Kantons St.Gallen insgesamt sowie verteilt auf Staatskanzlei und einzelne Departemente in den Jahren von 2002 bis 2011 verändert? (Voll- und Teilzeitstellen)
3. Wie hat sich die Lohnsumme des Kantons St.Gallen insgesamt sowie verteilt auf Staatskanzlei und einzelne Departemente in den Jahren von 2002 bis 2011 verändert? (Voll- und Teilzeitstellen)»

26. September 2011

SVP-Fraktion